



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15913

16/06/2020

39097

AUTOR/A: FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, José María (GVOX); RUEDA PERELLÓ, Patricia (GVOX); RODRÍGUEZ ALMEIDA, Andrés Alberto (GVOX); BORRÁS PABÓN, Mireia (GVOX); RUIZ SOLÁS, María de la Cabeza (GVOX)

RESPUESTA:

El Gobierno es consciente de la importancia que representa GAIA-X para la digitalización en general y para el sector industrial en particular. Por ello, el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo ha hecho los contactos pertinentes para empezar a participar en un proyecto que es fundamental para el desarrollo tecnológico de Europa y de España.

La naturaleza del proyecto es público-privada y se está tratando de hablar con los interlocutores adecuados de forma que su puesta en marcha en España tenga el respaldo no solamente de la Administración, sino de un importante elenco de actores - empresas, centros tecnológicos, clusters, universidades, etc.-. Se espera que para el último trimestre del año se pueda haber profundizado más en el mismo y poder tener resultados tangibles.

Madrid, 29 de julio de 2020